



29/03/2025

INFORME DE GESTIÓN SEMANAL

**Tu derecho a la información es
nuestra obligación**

¡SEGUIMOS GESTIONANDO PROYECTOS E INSISTIENDO POR EL TERCARIO!

El Presidente Comunal Pablo Giorgis realizó un nuevo viaje a Santa Fe, donde unos de los objetivos primordiales fue presentar en el Ministerio de Educación el reclamo formal sobre la necesidad del regreso del terciario a nuestro pueblo.



Junto con ello avanzamos en la presentación y gestión para la renovación del sistema de videovigilancia, insistencia sobre obra inconclusa de SUM en Hospital Miguel Rueda y proyecto de distribución de agua potable, crédito PROMUDI para adquisición de retroexcavadora y retiro de vacunas Antirrábicas para campaña local. ¡Adelante, siempre!

VOLVIÓ LA FERIA DEL LIBRO A NUESTRO PUEBLO

Junto a las queridas Escuela 214 y Biblio Sarmiento, nuevamente nuestra comunidad pudo poner los libros y la literatura al servicio de nuestra gente. Inmensamente, gracias a todas las editoriales presentes, a los artistas, sonidistas, expositores, directivos y docentes de las escuelas locales, instituciones amigas por siempre colaborar con la logística, trabajadores comunales y todos aquellos que hicieron esto posible. La educación siempre prioridad!



NUEVOS CURSOS VIRTUALES JUNTO A LA UNR

Se encuentra abierta la inscripción a los nuevos cursos virtuales de la escuela de oficios de la U.N.R. El objetivo principal es la formación laboral a partir de ciclos de formación profesional que generan habilidades y destrezas para la inserción laboral. Los cursos son SIN COSTO. ¡Para más información, acércate a la Comuna y aprovecha esta herramienta que el Gobierno local pone a tu disposición!



Resumen semanal donde acercamos a la comunidad todas las acciones de gestión de Gobierno Comunal de Pablo Giorgis



29/03/2025

INFORME DE GESTION SEMANAL

Tu derecho a la información es
nuestra obligación

POR MÁS SEGURIDAD VIAL EN NUESTRA COMUNIDAD.



El Área de Convivencia Ciudadana, en conjunto con la Policía local y Gendarmería, continúan realizando operativos en el control de tránsito pesado y motos.

Seguimos reforzando nuestro compromiso por el orden y el bienestar de todos.

Agradecemos la colaboración ciudadana y recordamos la importancia de respetar las normativas vigentes y usar casco.

NUESTRO CORAZÓN CON BAHÍA BLANCA



Gracias al esfuerzo de vecinas y vecinos de nuestro pueblo, quienes acercaron sus donaciones, colaborando de manera desinteresada y con el corazón abierto, logramos sumarnos a una delegación santafesina y enviar una importante ayuda para los y las bahienses.

¡Cuando nos unimos, las cosas salen y salen bien! ¡Por más ejemplos de comunidad organizada y solidaria!



Resumen semanal donde acercamos a la comunidad todas las acciones de gestión de Gobierno Comunal de Pablo Giorgis